



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La presidenta del TSJ de Cataluña defiende la importancia del Derecho de Familia y su especialización en las jornadas de la SCAF

La ciudad de Lleida se convirtió recientemente en el epicentro del Derecho de Familia en Cataluña. Más de 200 personas —entre abogados y abogadas, magistrados, notarios, académicos y una veintena de alumnos del Máster de Abogacía— participaron en la 'XII Trobada' Anual de Socios y Socias de la Sociedad Catalana de Abogados de Familia (SCAF), el encuentro más relevante del año para esta comunidad jurídica.

El evento se celebró en el Auditorio del Campus de Cappont de la Universidad de Lleida (UdL), un espacio que acogió un intenso programa de ponencias, sesiones de debate y momentos de reencuentro entre compañeros y compañeras del ámbito jurídico. A lo largo de estas mesas se abordaron las cuestiones jurídicas que más preocupan a los profesionales y juristas vinculados con el Derecho de Familia.

La primera ponencia fue impartida por **Mercè Caso**, presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (TSJCat), quien **centró su intervención en los retos que plantea la nueva Ley Orgánica**

1/2

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |